



ROZONES

Más ocurrencias fosfo fosfo

Y ahora fue **Salomón Chertorivski**, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, el que se sacó de la manga una propuesta de campaña que ha empezado a desatar controversias: hacer que el equipo de futbol Necaxa vuelva a jugar en la capital. "Una de mis grandes propuestas cuando sea Jefe de Gobierno es que vamos a hacer todo lo que tengamos que hacer para que el Necaxa vuelva a jugar en el Estadio Azteca, el lugar de donde nunca se tuvo que ir", refirió ayer el aspirante, quien dejó de lado los colores fosfo fosfo para vestirse con la playera rojiblanca. En apariencia, nos hacen ver, la motivación de Salomón, más que la viabilidad de la propuesta misma, es la de sumar apoyos entre los fanáticos de ese equipo. El emecista había destacado por la seriedad de sus diagnósticos y propuestas, pero ahora ha optado por jugar en una nueva ruta: las de las ocurrencias. Uf.

Tiempo extra

Y hablando de política y futbol resulta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación le dio tiempo extra a **Cuauhtémoc Blanco**, al concederle hasta el 3 de abril para dejar la gubernatura de Morelos y continuar como candidato a diputado plurinominal. La semana pasada los magistrados definieron que el exfutbolista debía separarse de manera "inmediata" de su cargo como mandatario estatal, pero la notificación con la sentencia se realizó hasta el 22 de marzo a las 17:50 horas, es decir, dos días después de la sesión pública. Sin embargo, en el documento, el Tribunal Electoral le concedió a Blanco un plazo de 12 días naturales posteriores a la notificación para cumplir. Con ello, Blanco Bravo puede irse hasta el 3 de abril, dos meses antes de la elección. Quienes conocen de la política en Morelos, nos aseguran, sin embargo, que el plazo permitirá a sus adversarios afinar la estrategia de cuestionamiento que desplegarán a su salida.

Layda, pasito adelante, pasito atrás

Con la novedad de que no terminan de funcionar las medidas que intenta aplicar la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, para cerrar el frente que tiene abierto con los policías estatales. Muestra de ello fue que ayer éstos regresaron a las calles acompañados por decenas de ciudadanos que se han sumado en solidaridad a su causa. Así, en medio de consignas con acentos obradoristas como "el pueblo pone y el pueblo quita", mantuvieron la exigencia de que renuncie la secretaria de Seguridad, **Marcela Muñoz**, a quien siguen señalando como la responsable del operativo que realizaron ante un motín carcelario sin contar con suficiente capacitación y equipo. La propia Layda el sábado se puso el pie a sí misma, nos comentan, al cerrar la puerta al cese de Muñoz, con el señalamiento de que era un "capricho". Por lo pronto, pendientes.

Murat, en la mira de Xóchitl

Y fue la abanderada presidencial de la oposición, **Xóchitl Gálvez**, la que ya puso bajo la lupa el desempeño que dentro de la campaña electoral de Morena tendrá **Alejandro Murat**, el exgobernador priista que ahora contiene por una senaduría por el guinda. "Están muy nerviosos, están muy nerviosos. Aquí se trajeron a Murat para eso: para regresar al viejo estilo de urnas zapato, de aprovechar la pobreza, la dispersión, para que ellos operen votaciones. Ahora sí que a embarazar urnas, le apuestan a que no tengamos representantes o a comprar a nuestros representantes. Yo conozco el *modus operandi* de personajes como Murat", acusó la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México. Hasta anoche no había del ex-priista ninguna réplica a Gálvez, nos comentan.



Sí hubo *La Hora Nacional*

Así que la lucha electoral alcanzó a *La Hora Nacional*, el programa nocturno de los domingos producido por el Gobierno. Lo anterior, porque en acusación del PAN, en dicho programa se ha hecho campaña en favor de Morena y de su candidata. Ante ello, la representación de los propios concesionarios de radio y televisión del país prendió alertas, se pronunció por no realizar la difusión del mismo y se apuró a pedir la intervención del INE, para que defina si hay algún tipo de riesgo al transmitir el programa en el supuesto de que se confirmara que ocurrió lo que el PAN reclama. Pero no tardó Gobernación, de la que depende su producción, en salir en defensa del programa radiofónico que, dijo, desde 1937 se mantiene como un espacio ajeno a cuestiones o "sesgos políticos", y señalar que confía en que se mantenga vivo. Anoche, por lo pronto, la mayoría de las estaciones transmitió la emisión de esta semana.

Delitos cibernéticos

Nos cuentan que ante el incremento de delitos cibernéticos en el país, fue la diputada ecologista **Kenia Hernández** quien encendió alarmas y planteó considerar como amenazas a la seguridad nacional todo acto que tenga la capacidad de provocar un efecto adverso, una falla, un acceso no autorizado, una vulnerabilidad, pérdida, daño o un delito desde el ámbito digital o ciberespacio en contra de las personas. En una iniciativa que presentó, y que fue enviada a la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara baja, se propone redimensionar este tipo de delitos, porque se trata de un ilícito con orígenes y alcances internacionales y cuyos daños son incuantificables. La legisladora puso de manifiesto que dicha reforma reconoce la gravedad del problema y, nos dicen, tardó en llegar, por lo que ahora se espera que le dé celeridad al trámite el cuerpo legislativo.